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Достойно встретим 48-ю годовщину 
Великого Октября и XXIII съезд КПСС
Для современного этапа социа

листического соревнования в на
шей стране характерны широкий 
размах соревнования и многооб
разие форм творческого почина.

Важнейшей особенностью сов
ременного этапа социалистичес
кого соревнования является то, 
что развитие творческой инициа
тивы трудящихся теперь связано 
с массовым движением за комму
нистический труд, которое охва
тило все отрасли народного хо
зяйства. *

Массовое развитие за коммуни
стический труд и быстрый рост 
его участников ire случайны. Как 
сам процесс развития соревнова
ния за коммунистический труд, 
так и лежащий в его основе рост 
творческой инициативы масс оп
ределяются качественными сдви
гами в развитии производитель
ных сил. Широкое участие трудя
щихся в движении за коммуни
стический труд способствует ус
пешному выполнению тех задач, 
которые намечены сентябрьским 
Пленумом ЦК КПСС в области 
экономического строительства.

Соревнование за коммунистиче
ский труд замечательное явле
ние современности, в котором со
четается борьба за высокую про
изводительность труда, за овладе
ние новой техники, стремление 
к знаниям, утверждение в жизни 
морального кодекса строителя 
коммунизма.

Коллектив Ковдорскпго горно- 
обогатительного комбината, про
должая соревнование за коммуни
стический труд, за право назы
ваться предприятием коммунисти
ческого труда, воодушевленный 
решениями сентябрьского Плену
ма ЦК КПСС, включился в сорев
нование за достойную встречу 
48-й годовщины Великого Октяб
ря и предстоящего ХХШ  съез
да нашей партии. Встали на тру
довую вахту горняки, обогатите
ли, транспортники и труженики 
вспомогательных цехов комбина
та.

На нашем комбинате разверну
лось социалистическое соревнова

ние среди коллективов цехов, 
участков, смен, бригад и отдель
ных рабочих с ежедневным подве
дением итогов соревнования.

В настоящее время на комбина
те охвачено индивидуальным со
ревнованием 2258 человек, со
ревнуются I 1 смен, 2G цехов, 
38 бригад. Почетное звание ком
мунистических присвоены рудни
ку «Железный»., бригаде электро
слесарей рудника «Слюдяной» 
(бригадир Силис А. С.) и бригаде 
электрослесарей обогатительной 
фабрики (бригадир Неелов Е. К.). 
460 работников комбината удо
стоены почетного звания удар
ник коммунистического труда.

При ежедневном, подведении 
итогов социалистического сорев
нования, победителями считаются 
те, кто добивается наилучших по
казателей в работе за сутки г 
учетом выполнения плана г на
чала месяца.

За прошедший период времени, 
начиная с I -го октября 1965 го
да, лучших результатов среди це
хов добились коллективы авто
базы (и. о. начальника Ульянков 
Ю. Ф.) и обогатительной фабрики 
(начальник Солонинов Б. II.).

Сейчас повышается уровень 
требований, которые предъявля
ются к отдельным работникам, 
бригадам, цехам и предприятиям 
при присвоении им высокого зва
ния ударников и коллективов ком
мунистического труда. Б этой свя
зи следует признать правильными 
действия тех цехов и участков, 
которые периодически пересмат
ривают присвоение высоких по
четных званий и добиваются луч
ших производственных показате
лей.

Товарищи горняки и обогати
тели комбината, боритесь за до
стойную встречу 48-й годовщины 
Великого Октября и предстояще
го X X III съезда нашей партии. 
Внесем достойный вклад в дело 
строительства коммунизма в на
шей стране.

Д Н Е П Р О Д З Е Р Ж И Н С К . Воодушевленные решениями сен
тябрьского Пленума Ц К  КП С С  металлурги завода имени 
Дзержинского развертывают социалистическое соревнование 
в честь X X I I I  съезда КПСС . Всего на счету сталеваров треть
его мартеновского цеха уже около 40.000 тонн стали, выплав
ленной с начала года сверх плана.

Лучше других здесь работает коллектив 13-й мартеновской 
цечи.

На снимке: бригада сталеваров 13-й мартеновской печи
(слева направо) подручные Владимир Черненко, Иван Справ
нее, Николай Шолудько и сталевар Анатолий Стокоз.

Фото А. Запары. Фотохроника ТАСС.

Луганская область. Газете Коммунарского металлургического 
завода «За металл» исполнилось 40 лет. Она является одной из 
старейших в Донбассе. И одной из лучших. Об этом свидетельству
ет хотя бы такой факт: в I960 году тираж газеты был увеличен
вдвое, а в августе нынешнего года — еще раз вдвое. Подавляющее 
большинство материалов газеты делается с помощью многочислен
ного актива. Вот два молодых рабочих —  бригадир листопрокатного 
цеха Александр Шепенко и слесарь Борис Ильченко. Редкий номер 
газеты выходит без их материалов. Более пятнадцати лет назад на
чал писать в заводскую газету обжигальщик листопрокатного цеха 
Кирилл Филиппович Яковлев. А с тех пор, как он ушел на пенсию 
старый рабкор стал завсегдатаем редакции. Его отлично знают в 
цехах, заметки и корреспонденции К. Ф . Яковлева появляются на 
страницах не только заводской, но и областных газет. С помощью 
актива редакция проводит рабкоровские рейды, готовит материалы 
во время общественных смотров. При редакции работает литератур
ное объединение. *

На снимке: активные рабкоры многотиражной газеты (слева на
право) Борис Михайлович Ильченко, машинист паровоза Виктор 
Данилович Дмитриев, Кирилл Филиппович Яковлев, оператор ста
на Константин Федорович Евсюков, Александр Семенович Шепенко. 

Фото Р. Азриеля. Фотохроника ТАСС.

В честь 48-й годовщины Великого Октября^ 
ХХШ  съезда КПСС

Соревнуются обогатители 
и автотранспортники

и малого транспорта Н. С. Неха- 
ев, Ю. П. Чиркин, А. М. Барыш
ников, К. П. Барановский, В. П. 
Абрамов, В. В. Железное, 
А. Иванов и J1. А. Пухленко ре
шили:

ежемесячно перевыполнять ко
эффициент использования парка 
на 2— 3 процента;

коэффициент технической го
товности автопарка сверх госу
дарственного плана довести до 
2— 2,5 процента;

изжить случаи нарушения по 
технике безопасности;

повседневно улучшать эстетику 
производства.

Соревнуются старшие механи
ки В. П. Белов и В. С. Моркин. 
Они обязались перевыполнять 
план грузоперевозок на 2 про
цента. Также соревнуются и ме- 

I ханики по технологическому об
служиванию автомобилей И. И. 

I Непобедимцев и Н. П. Ферапон
тов. Они поставили перед собой 
задачу — сдавать автомобили 
после технического осмотра с 
оценкой на «хорошо». Соревную
щиеся поддержали обязательства 
сменных механиков по наведе
нию культуры на производстве.

М. С У Л Ь Ж Е Н К О .
Начальник 
ции автобазы.

, Коллектив обогатительной фаб
рики по итогам социалистическо- 

! го соревнования среди цехов ком- 
' бината в сентябре завоевал пер
вое место с вручением Почетной 
грамоты дирекции и профкома 
комбината и с выдачей денеж- 

: ной премии в сумме 400 рублей.
Не успокаиваясь на достигну- 

1 том, обогатители, развернув со- 
! циалистическое соревнование, ре- 
! шили 48-ю годовщину Великого 
j Октября ознаменовать новыми 
■ трудовыми успехами, а именно:

выдать сверх плана 5.000 тонн 
I железного концентрата, высушить 
2.000 тонн и погрузить сверх нла- 

[ на 4.000 тонн концентрата, увели
чив в нем содержание железа на 
0,1 процента.

Рационализаторы обязались 
дать 22 предложения, направлен
ные на совершенствование произ
водства.

Коллектив обогатителей стре
мится внедрять производственную 
эстетику и наводить культуру на 
производстве.

А. П О Л У Д А РО В .
Председатель фабкома.

*  *  *

Авторемонтники комбината 
развернули соревнование в честь 
предстоящего X X I I I  " съезда 
КПСС.

Механики технологического и
по эксплуата-

в н а р о д н о м
университете культуры

В ноябре начинает свою работу 
Ковдорский народный универси
тет культуры, в котором будет 
три факультета: литературы,
изобразительного искусства и му
зыки. Факультеты изобразитель
ного искусства и литературы от
крываются впервые, а факуль
тет музыки продолжит свою ра
боту, начатую в прошлом году.

В текущем году на факульте
те музыки (декан Н. П. Дранчан) 
будет изучаться западно-европей
ская классическая музыка, и 
слушатели познакомятся с жиз
нью и творчеством Баха, Генделя, 
Вагнера, Бетховена и других 
композиторов. Лекции будут под
крепляться музыкальным сопро
вождением и кинофильмами.

Факультет литературы нозна- 
комитет слушателей с русской 
классической литературой X IX  и 
начала XX веков. Будут прочте
ны лекции о творчестве Пушки
на, Лермонтова, Тургенева и др.

Факультет изобразительного ис
кусства раскроет слушателям кра
соту и богатство русской живо
писи X IX  и начала XX веков.

Первое занятие в университете 
состоится 3 ноября на музыкаль
ном факультете. Занятия будут 
проводиться по средам, чтобы 
дать возможность посещать лек
ции учащимся вечерней шко- 
бы и школы мастеров.

Т. Ц Х А КА Я . 
Ректор народного универси
тета.

Еще раз
о буровзрывных 

работах
До сих нор недостаточно уде

ляется внимания первоочередной 
стадии технологического процес
са буровзрывным работам, от 
которых зависит целиком беспере
бойная и производительная рабо
та последующих стадий горных 
работ.

С болью и возмущением на 
каждом собрании об этом говорят 
экскаваторщики, автотранспорт
ники, дробильщики фобрики. Ка
залось бы после этого следовало 
ожидать улучшения буровзрыв
ных работ.

Однако реакция работников 
комбината, в частности работни
ков производственно-техническо
го отдела, не является удовлетво
ряющей горняков. Тогда как в 
производственно-техническом от
деле комбината есть главный спе
циалист по горным работам Н. С. 
Бжицких, который призван не 
только контролировать ведение 
горных работ, но и помогать ре
шать трудные вопросы. Но на 
протяжении двух лет помощи руд
нику в решении технических во
просов он не оказывал и сейчас 
не оказывает.

До сих пор взрывными работа
ми занимается только взрывная 
служба рудника и отдельные ру
ководители этого цеха. Не распо
лагая приборами, научной подго
товкой, коллектив взрывного уча
стка (но численности малочислен-, 
ный) не имеет даже времени про
водить ценные эксперименты вви
ду большого объема основных ра
бот.

Всякие эксперименты сопро
вождаются увеличением трудоем
кости зарядки скважин и сниже
нием производительности труда. 
Приведем такой факт. Не та® дав
но хотели испытать конструкцию 
заряда с двумя боевиками в сква
жине. При этом происходит встре
ча детонационных волн, выделя
ется максимальное количество 
энергии, действие взрыва удли
няется, а это способствует хоро
шему дроблению.

IОднако эксперимент не состо
ялся, так как блок был большой,

| а взрывников мало. Причем за- 
| рядка скважин таким образом шла 
бы гораздо дольше, чем обычно. 
При этом способе надо было одно
му рабочему при зарядке держать 
обе нити детонирующего шнура, 

j так, чтобы они не переплетались 
между собой, а другому засыпать 
скважину забойкой.

Мы еще мало обращаемся за 
помощью к работникам институ
тов в отработке параметров. За 
рее время к нам приезжали лишь 
работники «Союзвзрывпрома», но 
они, не имея приборов и прочей 
экспериментальной базы, занима
лись лишь вариацией парамет
ров, выявляя при этом самые ра
циональные. € таким методом 
могли бы справиться и работни
ки рудника, если бы была доста
точная численность взрывной 
службы.

Ослабленное внимание к на
сущным проблемам рудника выра
зилось и в том, что при комбина
те созданная научно-исследова
тельская лаборатория целиком 
работает на фабрику, а почему 
же в этой группе нет горняков и 
геологов? Помимо этого, ученые 
«Механобра» за три года протори
ли дорожку в Ковдор только на 
обогатительную фабрику. А руд
ник опять в стороне, хотя нере
шенных проблем здесь много.

А. АНАНЬЕВ.
Д. ПАНКОВ.

И З В Е Щ Е Н И Е
Депутат Кировского город- ;

I ского Совета депутатов трудя- :
\ щихся А. И. С У Х А Ч Е В  при- I 
| нимает избирателей по всем ;
: вопросам в первую и послед- .;
! нюю среду каждого месяца в j 
I помещении Ковдорского горне- :
; полкома с 17 часов.
; •
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В п а р т к о м е  
горнообогатительного комбината

25’ октября на заседании парт
кома горнообогатительного комби
ната был обсужден вопрос о при
чинах неритмичной работы цехов 
комбината по выполнению про
изводственного плана. Доклады
вали: начальник обогатитель
ной фабрики Б. II. Соломиной, на
чальник рудника «Железный» 
В. Т. Бондаревский, и. о, началь
ника автобазы Ю. Ф. Ульянков.

Партком отметил, что в I I I  
квартале и октябре комбинат ра
ботал неритмично. В первой дека 
де месяцев выполнение плана по 
добыче, переработке руды и вы
пуску концентрата составляло 
только 26— 26,5 процента от об
щего объема, тогда как в I I I  де
каде выполнение основных пока
зателей шло на уровне 110— 115 
процентов.

Основной причиной неритмич
ной работы цехов является плохая 
организация труда, большая ава
рийность в основных цехах ком
бината — на руднике «Ж елез
ный», фабрике, автобазе.

В результате этого обогатитель
ная фабрика в I I I  квартале и за 
20 дней октября (в  течение 
67 дней) не выполняла план по 
выпуску концентрата, а рудник 
«Железный» и автобаза в течение 
49 дней не выполнили план по 
добыче и перевозке руды.

Па фабрике неплановые про
стои основного оборудования со
ставили 700 часов, за счет этого 
потеряно 35 тыс. тонн концентра
та.

На руднике «Железный» из-за 
неудовлетворительного состояния 
дорог и забоев простаивали ма
шины. Простой автомашин по ви
не рудника за 20 дней октября 
составил 134 машино-часа.

Партком в своем решении обя
зал начальников цехов тт. Соло- 
нинова Б. П., Бондаревского В. Т. 
и Ульянкова Ю. Ф., и секретарей 
цеховых парторганизаций тт. 
Мальцева А. С., Спирина В. П. и 
Хабарова В. М. принять срочные 
меры по устранению причин, ме
шающих ритмичной работе. В но
ябре добиться систематического 
выполнения плана подекадно, лик
видировав неритмичность.

Предложено администрации 
комбината и профкому установить 
систему материального поощрения 
лиц, выполняющих план строго по 
I рафику. Также предложено ад
министрации комбината рассмот
реть вопрос о целесообразности 
организации работы участка дроб
ления с двумя выходными днями 

■ для лучшей организации ремонта 
оборудования.

Первые дни занятий
Коммунисты партийной орга

низации автобазы охвачены раз
ными формами учебы, и созданы 
две начальные политические шко
лы. 1 октября было проведено 
организационное занятие, на ко
тором слушатели ознакомились с 
учебным планом, договорились о 
месте и времени занятий.

Занятия проводятся по вторни
кам с 15-30 до 17 часов. Это 
наиболее удобное время для всех 
трех смен.

5 октября в школе изучалась 
тема «Что надо знать о развитии 
общества».

На первые занятия некоторые 
коммунисты не явились и пар
тийное бюро этот факт недисцип
линированности обсудило на вне
очередном заседании бюро. После
дующие занятия проходили при 
полной явке слушателей. Это уже 
положительное явление в жизни 
парторганизации, когда комму
нисты осознают важность полити
ческой учебы.

Но поскольку в школе постав
лена задача научить слушателей 
самостоятельной работе над поли
тической литературой, то у нас 
возникли трудности приобретения 
нужных книг. Так, например, По
литиздат к началу учебного года 
выпустил в помощь слушателям 
начальной школы брошюру Е. Бу
гаева «Чт;о надо знать о развитии 
общества», но до нашего книжно
го магазина она не дошла, нет в 
продаже «Манифеста Коммуни
стической партии» К. Маркса и 
Ф. Энгельса и др. книг.

Правда, в кабинете политиче
ского просвещения эта литерату
ра есть, но в крайне ограничен
ном количестве. Слушатели могут 
пользоваться только готовясь в 
кабинете. Кроме того кабинет по
литического просвещения для то
го и организован, чтобы комму
нисты и комсомольцы, наши ак

тивисты в свободное время после 
работы посещали кабинет для са
мостоятельной работы и для полу
чения нужной консультации.

Нашему книжному магазину 
нужно позаботиться о нужной ли
тературе для слушателей сети 
политического просвещения, что
бы они могли it занятиям гото
виться и дома.

В нашей политшколе такой ме
тод занятий. Прежде чем при
ступить к основной теме, предва
рительно проводится опрос путем 
развернутой беседы. Это дает воз
можность восстановить в памяти 
тему предыдущего занятия. Так, 
что если кто из слушателей и не 
присутствовал на прошедшем за
нятии, он будет иметь возмож
ность получить представление об 
изученной теме, а дома самостоя
тельно углубить пройденный ма
териал.

В конце занятия дается слуша
телям новое задание, указывает
ся как политическая, так и худо
жественная литература, а также 
сообщаются контрольные вопросы 
для развернутой беседы на оче
редном занятии.

19 и 26 октября изучали мате
риалы сентябрьского Пленума ЦК 
КПСС. Слушатели проявляют 
большой интерес к решениям Пле
нума п VI сессии Верховного Со
вета СССР.

Говорить о каких-либо успехах 
еще рано, но одно нужно сказать, 
что занятия в новом учебном году 
в системе партийной учебы нача
лись организованно. А это дает 
возможность надеяться на успеш
ное изучение программы в теку
щем году. Коммунисты это, осоз
нали и с интересом посещают за
нятия.

Н. ЕКИМОВ. 
Пропагандист политшколы 
автобазы.

Комсомольцы, готовьтесь достойно 
встретить XXIII съезд НПСС!

С. отчетно выборного комсомольского собрания 
горнообогагительного комбината

К сведению читателей, рабкоров и юнкоров
Редакция газеты «Рудный 

Ковдор» помещается в доме
№  3, ком. 5, по улице Киро
ва. Телефон №  8-33.

Кабинет политпросвещения 
размещен в новом помещении

Кабинет, политического просве
щения размещается в первом эта

же дома №  4, по улице Победы. 
Часы работы: с 11 до 19 часов.

Комсомольцы горнообогати
тельного комбината только при 
повторном сборе, 20 октября, про
вели отчетно-выборное собрание. 
Оказалось, что дисциплина сла
ба среди комсомольцев, не при
выкли они собираться вовремя.

Да это и понятно, почему так 
комсомольцы неохотно собирались 
на свое собрание. 15 отчетном до
кладе секретарь комитета ВЛКСМ 
комбината Ю. Малайчук говорил, 
что комитет ВЛКСМ в течение го
да не собирал членов ВЛКСМ на 
общие комсомольские собрания, 
зная заранее о срыве данных 
мероприятий. Комитет ВЛКСМ не
правильно строил свою работ)’ и 
вместо тоге, чтобы регулярно 
проводить общие собрания, где 
бы комсомольцы учились сообща 
решать свои внутрисоюзные де
ла, и решать коллективно, их не 
приобщали к коллективизму. А 
комсомольские собрания являются 
школой коммунизма, где они боль
ше узнают и учатся решать хо
зяйственные и политические дела.

—  Комитет ВЛКСМ пытался 
вовлечь молодежь, проживающую 
в общежитиях, в клубную худо
жественную самодеятельность, —  
говорил Ю. Малайчук, но все 
это хорошее начинание не осу
ществилось. Бытовые советы при 
общежитиях оказались неработо
способными. Молодежь не пошла 
в клубные кружки.

В дни выдачи зарплаты и 
аванса молодежь в общежитиях 
пьянствует. Выл случай, когда де
вушки устроили пьянку (комната 
41, Победы, 4). Ответственная за 
наведение порядка в общежитиях 
Л. Городкова ничего не сделала.

В общежитиях красные уголки 
заняты И проводить массовую ра
боту негде. Но тов. Малайчук за
был о красных уголках на фаб
рике, руднике «Железный» и в 
других цехах, где они закрыты. 
Клуб «Строитель» тоже пригла
шает молодежь для участия в 
массовой работе, и комитету 
ВЛКСМ нужно приложить все си
лы и вовлечь молодежь в куль
турно-массовую работу.

ЦК ВЛКСМ своевременно реко
мендовал для комсомольцев форму 
политической учебы, но еще до 
сих пор сеть политического про
свещения для комсомольцев на 
комбинате не скомплектована. 
Бездействует и ответственный за 
этот участок работы член коми
тета Валерий Петров.

Спортом и физкультурой зани
маются только отдельные группы 
молодежи, а нужно придать это
му делу массовость.

Комсомольцы и молодежь ком
бината участвовали в благоуст
ройство города и приведения в 
культурный вид территорий и 
.цехов комбината.

На средства, собранные от 
сдачи металлолома, комсомольцы 
фабрики приобрели два радиопри
емника и один магнитофон, а ком
сомольцы автобазы —  спортив
ный инвентарь.

Комитет ВЛКСМ слабо зани
мался ростом своих рядов. За 
год принято 12 юношей и деву
шек, а выбыло по разным причи
нам —  52 комсомольца.

«Комсомольский прожектор» и 
его начальник штаба Савинов 
Алексей очень мало выходил со 
своим лучом по цехам комбина
та.

Практическая помощь со сто
роны горкома ВЛКСМ оказыва
лась недостаточная, не было уче
бы секретарей цеховых органи
заций, и не. обменивались они

опытом комсомольской работы.
Цеховые партийные организа

ции слабо руководили комсомо
лом. Это большое упущение, и 
оно сказалось отрицательно в 
жизни комсомольских организа
ций.

В прениях выступил секретарь 
комитета ВЛКСМ фабрики 
В. Амосенко. Он сказал, что сре
ди комсомольцев слаба дисципли
на, и поэтому срываются наме
чаемые мероприятия. Необходимо 
больше вовлекать молодежь в 
массовую работу.

Редактор газеты «Рудный Ков
дор» А. И. Бунтов отметил, что в 
докладе тов. Малайчука ничего 
не было сказано о намеченных 
мероприятиях комитетом ВЛКСМ 
по реализации решений сентябрь
ского Пленума ЦК КПСС. Коми
тет ВЛКСМ комбината не изучал 
настроений комсомольцев и мо
лодежи и не собрал их пожела
ний для улучшения и оживления 
комсомольской работы на ком
бинате.

Поскольку была пассивность 
среди членов комитета, то ожи
дать хорошей работы в комсо
мольских организациях было 
трудно.

Комсомольскому активу сле
дует полнее освещать жизнь ком
сомольских организаций в газете ! 
«Рудный Ковдор», тем более на ( 
комбинате работает 209 членов' 
ВЛКСМ. Комсомольцы почти не ' 
выступали с заметками в газете 
«Рудный Ковдор», не говоря уже 
о статьях на волнующие их темы.

На комбинате есть совет моло
дых специалистов, где числится 
72 инженера и техника. Возглав
ляет этот совет член ВЛКСМ ин
женер С. Ермилов, но творческой 
работы этого совета еще не видно.

Начальник отдела кадров А. В. 
Каленов обратил внимание комсо
мольцев на то, что сейчас на 
комбинат пришло много демобили
зованных воинов, и все они с 
большим желанием хотят рабо
тать в общественных организа
циях. Комитету ВЛКСМ следует 
эти свежие силы вовлечь в ком
сомольскую работу.

Инструктор Кировского горко
ма ВЛКСМ В. Шабалина отметила, 
что среди комсомольцев комбина
та есть равнодушие, а это сказа
лось и отразилось на всей ком
сомольской работе. Пассивность 
есть и среди членов комитета 
ВЛКСМ комбината.

От инструктора горкома ВЛКСМ 
тов. Шабалиной надо было услы
шать о примерах хорошей рабо
ты комсомольских организаций го
рода Кировска, но этого ею не 
было сказано.

—  Слаба дисциплина среди 
членов ВЛКСМ в автобазе, —  
говорил с возмущением комсомо
лец А. Савин. —  На собрания 
приходят из 26 не более 6 — 12 
членов ВЛКСМ. Секретаря парт
бюро автобазы тов. Спирина на 
комсомольских собраниях никогда 
не было, и не чувствуется в ав
тобазе партийного руководства 
комсомолом. Комсомольская орга
низация не готовится отметить 
29 октября -  День рождения 
комсомола.

Массово-оборонная работа на 
комбинате не проводится (предсе
датель Досааф тов, Андриосян), а 
нужно бы этот участок работы 
оживить.

По обсужденному вопросу ком
сомольское собрание приняло со
ответствующее решение.

На организационном заседании 
секретарем комитета ВЛКСМ ком
бината избран Ю. Малайчук.

П И С ЬМ О  В Р Е  ТАК Ц И К )

Не в поле зрения...
Не в поле зрения остаются жи

тели железнодорожной станции 
Ковдор. Они всеми забыты. На 
нас не обращают внимание Мур
манское отделение дороги и мест
ные организации. Железнодорож
никам до сих пор не созданы нор
мальные жилищно-бытовые усло
вия. Щитовые дома, построенные 
для временной эксплуатации, при
шли в негодность. Приходится 
круглые сутки топить печь, что
бы нагреть комнату до 15 гра
дусов тепла. Жители сжигают 
по 40 кубометров дров в осенне- 
зимний отопительный сезон. 
Но и летом пришлось топить 
печь, когда на улице было 10—  
12 градусов тепла. Зимой тепло 
в квартирах долго не кдержится, 
к утру на кухне вода в ведрах 
превращается в лед.

Два года ведутся разговоры, а 
квартиры железнодорожников не 
радиофицированы. А что значит в 
наше время не слушать радио? 
Газеты приходят поздно и пользу
емся новостями по стране запоз
далыми. Зимой радио еще нужно 
семейным, когда в дни сильных 
морозов сообщается о прекраще
нии занятий в начальных классах.

Трест «Ковдорстрой» второй 
год строит питьевой колодец и не 
видно ему конца. Железнодорож
ники ходят через станционные пу
ти и берут воду для питья из ру
чейка. 15 случае пожара воды 
близко негде взять.

Дальше наши нужды. В домах 
часто гаснет свет, так как элек
тропроводка и внутренняя и на
ружная пришла в негодность. Она 
от дуновения ветерка рш>тся и 
свет гаснет.

В дома железнодорожников 
почтальоны поздно вечером разно
сят газеты, журналы и письма, а 
в дом на территории депо совсем 
не носят, мотивируя его даль
ностью.

Автобусы одно время на стан
цию совершали рейсы через час, 
то теперь они подходят к прихо
ду и отходу пассажирского поез
да. Утром детям приходится хо
дить пешком в школу за три ки
лометра, а взрослые уже привык
ли всюду ходить пешком. Так, что 
лишили и этого удовольствия же
лезнодорожников.

У железнодорожников есть 
большая потребность и в жилье. 
Мурманское отделение дороги на 
наши просьбы не реагирует. Мо
жет быть руководство горнообога
тительного комбината и треста 
«Ковдорстрой» найдут возмож
ность и, нам, железнодорожни
кам, во вновь вводимых домах 
выделять по одной квартире. Это 
возможно и комбинату и тресту, 
тем более все снабжение идет 
железнодорожным путем. Желез
нодорожники многое делают для 
строителей, для горняков и обога
тителей. Такая забота о железно
дорожниках только радовала бы 
их и вдохновляла на новые трудо
вые дела.

Городскому Совету следует по
заботиться о железнодорожниках.

И. КАТЕРНЯК. 
Машинист тепловоза, секре
тарь парторганизации стан
ции Ковдор.

Редактор А. И. БУН Т О В .

Ковдорское отделение свя
зи объявляет, что продолжает
ся подписка на газеты и 
журналы на 1966 год.

Подписка производится в 
Ковдорском отделении связи, 
киоске «Союзпечать», в орга
низациях у общественных рас
пространителей печати.
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